

Dominique

4 OCTOBRE 2012

LE CORPS

Mon corps est une ... maison

Mon corps est une maison.

J'habite mon corps comme j'habite ma maison.

De tous les deux, je dois en prendre soin.

Laver, réparer, voire remplacer certaines parties trop usées.

Un corps sans maison souffre plus qu'il n'est normal.

Une maison inhabitée n'est d'aucune utilité.

La maison protège le corps.

Le corps la décore, l'aménage, la fait vivre.

L'un abrite, l'autre donne vie.

Mon corps a rêvé d'une maison agréable.

Y consacra des années de travail, de privations.

Il savait, mon corps, que cette maison deviendrait une partie de lui-même.

Il savait qu'elle transmettrait à ses enfants, petits-enfants, certains souvenirs.

Les maisons sont porteuses d'histoire.

Les maisons restent, les corps disparaissent.